

Am 20.12.2022 waren wir im Theater und haben uns Peterchens Mondfahrt angeschaut.

Zuerst trafen wir uns morgens um 8 Uhr an der Schule, um anschließend zum Theater zu spazieren. Dort angekommen durften wir einen Blick hinter die Kulissen werfen. Wir haben einiges über das Theater erfahren, zum Beispiel dass 622 Zuschauer im Theater Platz finden. Wir waren auf der Bühne, auf der Hinter- und Nebenbühne, in der Schreinerei, im Probensaal, in der Maske,...

Dann durften wir frühstücken und gemeinsam mit allen Kindern der Grundschule Olewig "Peterchens Mondfahrt" anschauen. Es machte uns viel Spaß! Das Stück dauerte etwas über eine Stunde.

Danach gingen wir zum Palastgarten. Dort konnten wir uns auf dem Spielplatz richtig austoben, bevor es zurück zur Schule ging.

Bericht von Lian (Klasse 4)

Wir danken dem Förderverein für die finanzielle Unterstützung beim Besuch des Theaters!



